

幹事報告

■年次計画書に記載しております連絡網ですが、メールアドレスによる一斉送信に変えていきたいと思っております。後日記載していただきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。

■個人的な報告ですが、かなり前にケータイ番号を変更しておりますが、前の番号にかかっている場合があります。連絡が付かない場合は番号が違う可能性がありますのでご注意ください。

■高松グリーンロータリークラブ 八田会長よりお話

2月第一例会より例会場がオークラホテルよりホテルマリンプレスさぬきに変更になります。よろしくお願いいたします。

来訪ロータリアン(1名)

高松グリーンRC 八田憲明 君

メイクアップ

- 01/13 ワールド大阪ロータリーEクラブ 古市君
- 01/15 高松中央RC 橋本君、三好君、北岡君、槇塚君、木場君、大山君
- 01/15 e CLUB ONE 大庭君
- 01/15 観音寺東RC 倉山君
- 01/17 観音寺RC 井上君、橋本君、藤井君、三好君
- 01/22 理事会 蔭久君、清水君

ニコニコBOX 創立第2442回例会 12件 計 35,000円 累計 919,000円

松村さんにお世話になりました。(片松君)

本年もよろしくお願いいたします。(尾崎君)

八田会長ようこそお越し下さいました。(東君)

新年会のご参加ありがとうございます。(東君)

新年会、欠席で失礼致しました。(浜君)

漆の全国展で受賞しました。(北岡君)

誕生祝い。(佐野君、大庭君)

早退お詫び。(長谷川君、宮内君、高田君、石濱君)

客話「瀬戸内国際芸術祭2019」

3年前も一度お招きいただいて瀬戸内国際芸術祭についてお話させていただきました。

今回もよろしくお願いいたします。

今年のポスターがタコ・鯛・穴子の写真を使って黒基調に変わっております。

瀬戸芸は先程お話にもありましたが、イギリスのクールリスト2019で「setouchi」という言葉で何と1位になっています。

地中美術館などが世界的にも有名になっております。

中でも男木島では人口も増えており、昨年3名のお子さんが生まれて、移住者も増えております。

このように芸術祭が始まってからいろんな変化が起こっている島もあります。

今回は春・夏・秋の3回期に亘って開催いたします。

資料でお配りしておりますが、オフィシャルツアー・カスタマイズツアーなども企画しております。

また、こえび隊のスタッフも募集しております。年齢を問わず、また世界中からこのためだけに自腹を切って参加していただく方も多くいらっしゃいます。お年寄りの方は「若い方と友達になれる」、若い方は「年長者にいろいろな人生相談ができる」などの理由で楽しく参加していただいております。是非よろしくお願いいたします。

瀬戸内国際芸術祭サポーター
こえび隊リーダー 甘利彩子様